
一般社団法人  千葉県精神保健福祉士協会 

第２回定時総会議事録 

 

1 ．開催年月日及び時刻  平成 28年 6月 5日（日） 12時 30分～14時 30分 

2 ．開催場所       総武病院ライブケアセンター 

3 ．出席者数 

    会員総数 344名 

    出席者数 235名（内訳 本日出席者 76人、書面表決者 142人、表決委任者 17人） 

4 ．書記 出口 琢也（社会福祉法人サンワーク） 

5 ．議長の選任及び議事録署名人に関する事項 

    定刻に至り事務局より開会を宣言し、本日の会員総会は定款所定数を満たしたので有効に

成立した旨を告げ、議長の選任を諮った。事務局より中西亜紀氏を推薦し、満場一致をもっ

て選任された。続いて議長より挨拶の後、議長から議事録署名人を指名したい旨を述べたと

ころ全員異議なく賛成したので、議長は桜井孝二氏及び髙橋裕子氏を議事録署名人として指

名した。その後、議案の審議に入った。 

6 ．審議事項 

   第 1号議案   平成 27年度事業報告 

   第 2号議案   平成 27年度決算 

   第 3号議案   平成 28年度事業計画 

   第４号議案   平成 28年度予算 

   第５号議案   平成 28年度役員体制 

7 ．議事の経過の概要及び議決の結果 

   第 1号議案について 

     まず、この議案について事務局が議長より説明を求められ、事務局が説明を行い、山崎

会長が補足を加えた。議長が会場からの質問を求めたところ、会場より、災害時の派遣の

仕組みが協会として整っているかについての質問があった。 

     議長の求めに応じ、山崎会長より病院独自では DPATの体制があるが、県協会としての

動きはなく、日本協会との情報収集や費用面に関して連携を取る必要があるとの回答があ

った。 

     次に、会場より淑徳大学の課外プログラムがどういった内容かとの質問があった。 

     議長の求めに応じ、清水理事より、４年生への卒後教育と人材育成を目的に事例検討を

実施しているとの回答があった。 

     次に、病院部会とＯＴ合同の研修会は、全県的な動きとして、今後も行なっていただき

たいテーマであると意見があった。 

     議長の求めに応じ、山崎会長より意見の内容を今後も検討して行なっていきたいとの回

答があった。 



     議長はこの議案の賛否について議場に諮ったところ、 

      反対挙手 0票、書面表決による反対 0票、反対合計 0票 

      保留挙手 0票、書面表決による保留 3票、保留合計 3票 

     賛成については、賛成挙手 76票、書面表決が 139票、委任 17票、賛成合計 232票とな

り、出席会員の議決権の過半数を超える賛成を得られたので、本議案は原案通り承認可決

した。 

   第 2号議案について 

     平成 27年度決算について議長より説明を求められ、会計担当の岩下理事が実施した。次

に監事に監査報告を求めたところ豊田監事より、当法人は会員の収入と日本協会からの支

部活動協力費等でほとんど賄われている。今後事業の拡大・事業遂行に当たって、会費の

変更を鑑みる必要があるとの報告があった。 

     議長はこの議案の賛否について議場に諮ったところ、 

      反対挙手 0票、書面表決による反対 0票、反対合計 0票 

      保留挙手 0票、書面表決による保留 4票、保留合計 4票 

     賛成については、挙手 76 票、書面表決が 138 票、委任 17 票、賛成合計 231 票となり、

出席会員の議決権の過半数を超える賛成を得られたので、本議案は原案通り承認可決した。 

   第 3号議案について 

     平成 28年度事業計画については、議長より説明を求められ、山崎会長が実施した。 

     議長が会場からの質問を求めたところ、会場より、会費を上げて、臨時プロジェクトで

ある精神保健福祉法改正への提言を協会として社会的使命を果たすために行なって欲しい。

また、組織強化を務めてもらいたいとの意見があった。     議長の求めに応じ、山

崎会長より意見の内容を今後も検討して行なっていきたいとの回答があった。 

     次に、会場より、各ブロックにおいて事例検討を出し合いお互いに考える研究活動を行

って頂けたらと意見があった。議長の求めに応じ、山崎会長より意見の内容を今後も検討

して行なっていきたいとの回答があった。 

次に、会場より、会費を上げて、会計のパートを雇い、会計の充実を図るべきではと意

見があった。議長の求めに応じ、山崎会長より意見の内容を今後も検討して行なっていき

たいとの回答があった。 

     議長はこの議案の賛否について議場に諮ったところ、 

      反対挙手 0票、書面表決による反対 0票、反対合計 0票 

      保留挙手 0票、書面表決による保留 3票、保留合計 3票 

     賛成については、挙手 76 票、書面表決が 139 票、委任 17 票、賛成合計 232 票となり、

出席会員の議決権の過半数を超える賛成を得られたので、本議案は原案通り承認可決した。 

   第 4号議案について 

     平成 28年度予算について議長より説明を求められ、会計担当の岩下理事が実施した。 

     議長が会場からの質問を求めたところ、会場からの質問はないため、議長はこの議案の

賛否について議場に諮ったところ、 

      反対挙手 0票、書面表決による反対 0票、反対合計 0票 



      保留挙手 0票、書面表決による保留 3票、保留合計 3票 

     賛成については、挙手 76 票、書面表決が 139 票、委任 17 票、賛成合計 232 票となり、

出席会員の議決権の過半数を超える賛成を得られたので、本議案は原案通り承認可決した。 

第 5号議案について 

    平成 28年度役員体制について議長より説明を求められ、山崎会長が実施した。 

    今年度は、こころの風元気村の松本世良氏が新任で入っている。また、昨年まで副会長は

渡邉哲也氏であったが、今年度より松尾明子氏へ変更となっている。 

    議長が会場からの質問を求めたところ、会場からの質問はないため、議長はこの議案の賛

否について議場に諮ったところ、 

      反対挙手 0票、書面表決による反対 0票、反対合計 0票 

      保留挙手 0票、書面表決による保留 3票、保留合計 3票 

     賛成については、挙手 76 票、書面表決が 139 票、委任 17 票、賛成合計 232 票となり、

出席会員の議決権の過半数を超える賛成を得られたので、本議案は原案通り承認可決した。 

8 ．閉会 

  議長は、以上をもって本日の議事を終了したことを述べ、14時 30分閉会を宣言した。 

 

 

 

 以上、この議事録が正確であることを証する。 

 


